



Minera del grupo Luksic mejora sus resultados por mayor precio del cobre

En el primer semestre de este año Antofagasta plc logró un Ebitda (ganancias antes de impuesto, intereses, depreciaciones y amortizaciones) de US\$1.394,4 millones, un 5% más que en igual período de 2023.

PATRICIA SAN JUAN

—Pese a haber tenido un descenso en su producción de cobre, la minera Antofagasta plc, del grupo Luksic, reportó en el primer semestre un incremento en sus resultados financieros impulsados por el mayor precio del metal.

Los ingresos de la empresa sumaron US\$2.955,2 millones, un aumento de 2,3%, debido a los mayores precios del cobre y oro que subieron 10% y 16%, respectivamente, frente a enero-junio del año pasado.

Añadió que en el primer semestre el Ebitda (ganancias antes de impuesto, intereses, depreciaciones y amortizaciones) fue de US\$1.394,4 millones, un 5% más que en los primeros seis meses de 2023, explicado por el incremento de los ingresos de la minera.

“La compañía demostró su resiliencia en la primera mitad del año, manteniendo los márgenes de Ebitda, generando ahorros y mejoras de productividad por US\$130 millones, y avanzando con proyectos clave que proporcionan una sólida plataforma para el crecimiento futuro”, explicó el presidente ejecutivo de Antofagasta plc, Iván Arriagada.

El flujo de caja de las operaciones aumentó 14%, hasta US\$1.483,9 millones. Por otra parte, Iván Arriagada resaltó que “nuestro plan de crecimiento sigue en marcha, con un avance mayor al que estaba previsto en la construcción de Nueva Centinela y con las primeras obras de la ampliación de la planta desalinizadora y la construcción de un

nuevo concentrado en Minera Los Pelambres”.

PRODUCCIÓN Y COSTOS

Antofagasta plc recordó que la producción de cobre en el primer semestre fue de 284.700 toneladas, lo que representó una reducción del 4% con respecto al mismo período del 2023, principalmente por menor producción de concentrados en Minera Centinela por menores leyes de cobre y subproductos.

Como se anunció anteriormente, se espera que la producción total para 2024 se sitúe en el extremo inferior del rango de 670.000-710.000 toneladas.

Adicionalmente, la minera tiene la expectativa de terminar 2024 con un costo neto de caja del US\$1,70 por libra de cobre.

Por otra parte, Arriagada también informó que en mayo se acordó anticipadamente un nuevo contrato colectivo con uno de los sindicatos de trabajadores de Centinela, la única negociación colectiva de las compañías para 2024.

La empresa opera cuatro minas de cobre a rajo abierto en Chile, dos de las cuales producen además subproductos, molibdeno y oro.

Minera Centinela, Minera Antucoya y Minera Zaldívar están localizadas en la Región de Antofagasta, en el norte. Minera Los Pelambres se encuentra en la Región de Coquimbo, en la zona centro norte del país. **P**

